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平成２７年度第２回 三重県伊勢志摩サミット推進本部会議 概要 
 
１ 開催日時：平成２７年７月１４日（火）９:４５～１０:０５ 
２ 開催場所：プレゼンテーションルーム 
３ 議事概要：以下のとおり  （●議題提出部局説明・回答、☆意見・質問） 
 
議題１ 委員会の設置について 
●稲垣防災対策部長（資料１―２に基づき説明） 
推進本部のもと、「防災・危機対策委員会」を設置（７月１４日設置）。 
・消防特別警戒連絡協議会 
・防災・危機対策関係機関連絡会議（仮称）一部調整中 
・県・市町災害対策会議 

 

●伊藤健康福祉部長（資料１―３に基づき説明） 
推進本部のもと、「保健・医療対策委員会」を設置（７月１４日設置）。 

 
☆渡辺廃棄物対策局長 
水道水源に毒物が混入した場合の対応は、どちらの委員会での対応となるのか。 

 
●稲垣防災対策部長 
防災委員会ではそこを扱うことまでは考えていない。消防との連携の関係と、自然災

害関係が対象と考えている。 
 
●高沖環境生活部長 
こちらで対応したい。 

 
☆鈴木知事 
最悪の事態を想定して万全を期すことが大事であることを、両委員会は念頭において

欲しい。市町の権限に属することは特に綿密に連携すること。 
 
議題２ 現状報告 
●佐脇サミット総務課長（資料２、３，４に基づき説明） 
推進体制（組織、関係機関との連絡調整、ロゴマーク募集等）の現状を報告。 

 
☆鈴木知事 
環境生活部からは県内の私立学校に積極的な応募につながるよう案内しておいて欲

しい。ロゴマーク募集については、三重県からの応募数が少なくならないように。 
 

●稲葉運営支援班長【サミット開催支援課】 
パワーポイント資料を使用して、サミット開催地(ｲｷﾞﾘｽ・ﾛｯｸｱｰﾝ)の視察について報告。 
 
☆鈴木知事 

臨機応変な対応が大事と報告からは感じた。食材について、こちら側からの提案が
重要。                                          （以上） 


